



## **Hans Schuster,** **engagierter Sänger und Betriebs-** **sportler, feierte 80. Geburtstag**

Seit über 60 Jahren ist Hans Schuster im Bensheimer Männergesangverein Harmonie engagiert. Dabei war er lange Zeit auch in verschiedenen Positionen im Vorstand tätig. Bei seinem Ausscheiden wurde Schuster zum Ehrenvorsitzenden der Sänger ernannt. Jetzt feierte er seinen 80. Geburtstag mit der Familie und vielen Gästen in Reichenbach.

Am 5. Januar 1935 wurde Hans Schuster in Bensheim geboren. Vor 50 Jahren zog er mit seiner Frau Hertha und den beiden Kindern Jürgen und Heike in ein in Eigenhilfe gebautes Haus in Reichenbach. 1965 und 1969 kamen noch die Kinder Holger und Claudia hinzu. Während sich Hertha Schuster um die Großfamilie kümmerte, nahm ihr Gatte Hans 1960 als gelernter Industriekaufmann eine Arbeitsstelle bei der Firma Langnese-Iglo (Unilever) in Heppenheim an. Dem Unternehmen blieb er bis zum Eintritt in den Ruhestand 1998 treu.

Hier widmete sich Hans Schuster auch dem Betriebssport. 20 Jahre lang leitete er mit einem gut eingespielten Team den Bezirk Bergstraße im Betriebs-sportverband Hessen. Der Bezirk nahm unter seiner Regie Fahrt auf: Jährlich stiegen die Mitgliederzahlen, bei Schusters Abschied 1993 waren 1700 Sportler in 34 Firmen dabei.

Auch in Reichenbach engagierte sich Schuster sportlich. Beim TSV war er in den 70er Jahren in der damals neuen Tischtennis-Mannschaft aktiv und erlebte die beiden Aufstiege 1973 und 1975 mit. Noch heute beteiligt er sich an den Übungsstunden der Koronarsportler des TSV.

Dem SSV ist er vor allem als Fan der Seniorenfußballer treu. Hier arbeitet er auch im Förderverein mit. Ein weiteres Hobby von Hans Schuster ist der Tennissport. Zunächst war er im Betriebssport bei Rapid Langnese dabei, später war er auch im Tennis-Club Lautertal aktiv und unter anderem „Kapitän“ der Senioren-Hobbymannschaft. *tm*